

Mitteilung vom 02.07.2019 vom VSO Bernd Domurat:

Hallo zusammen,
nach der Einführung der Signalkarten (Verwarnung, Gelb-Rot, Feldverweis) gegen Teamoffizielle, stellt sich natürlich die Frage, wie die Disziplinarmaßnahmen im DFBnet-Spielbericht protokolliert werden sollen.
Eine Anfrage ist an das Referat IT / Organisation (Herr Rodenbeck) erfolgt.
Herr Rodenbeck hat hierzu eine praktikable Vorgehensweise empfohlen, die wir in den Spielklassen des Verbandes umsetzen.
Nach Anpassung des Online-Spielberichtes verfahren wir wie dort vorgesehen.
Für die Spielklassen der Bezirke und Kreise ist dies eine Empfehlung des VSA an die BSO und KSO.
Viele Grüße von
Bernd

Antwort Hartmut Rodenbeck

Wir haben dieses Thema unter der Woche bei einer Sitzung der AG Spielbetrieb besprochen.

Nach Aussage der DFB GmbH wird es zunächst eine einfache Lösung zur Erfassung der persönlichen Strafen gegen Trainer und Teamoffizielle im Spielbericht-Online geben. Wie der Ablauf im Spielbericht sich genau darstellen wird, konnte die DFB GmbH derzeit leider noch nicht sagen.
Leider gibt es auch noch keinen verbindlichen Termin für die produktiv Setzung dieser neuen Funktion.

Bis zur produktiv Setzung dieser neuen Funktion sollten die Schiedsrichter die persönlichen Strafen gegen Trainer und Teamoffizielle auf der Registerkarte „Spielverlauf“ in dem Feld „Sonstige Bemerkungen“ eintragen oder auf der Registerkarte „Dokumente“ einen entsprechenden schriftlichen Bericht zu den persönlichen Strafen gegen Trainer und Teamoffizielle hochladen.

Wenn wir weitere Information von der DFB GmbH zu diesem Thema erhalten, werde wir uns umgehend melden.

Mit freundlichen Grüßen
A. Hartmut Rodenbeck

Niedersächsischer Fußballverband e.V.

Bernd Domurat
Vorsitzender Verbands-Schiedsrichter-Ausschuss
Mitglied des Präsidiums